
QUELQUES POINTS  DE PRINCIPE A PROPOS DE LA LOI  BLANQUER 
ET DE L'ECOLE QUE NOUS VOULONS : 

A discuter, compléter, enrichir...... 

• Il faut de la transparence :  cette loi est trop floue, il  y a pour chaque article plusieurs
interprétations possibles. Nous ne voulons pas qu'ensuite on nous dise : « vous n'avez pas
bien compris, c'était dans la loi ». Nous voulons des articles clairs, qu'on peut comprendre et
sur lesquels on peut avoir des réponses claires. 

• Les parents doivent pouvoir décider pour leurs enfants. L'école est aussi notre école, on
doit pouvoir discuter avec les enseignants, on doit pouvoir travailler avec eux pour le bien
de nos enfants.  

• Chaque école doit avoir un directeur ou une directrice, qui connaît les enseignants, qui
connaît les élèves, qui connaît les parents, qui est accessible, parce que c'est quelqu'un de
l'équipe et pas leur supérieur qui va les noter et les juger. 

• Nous voulons des enseignants remplaçants en nombre suffisant, qui sont formés, qui
connaissent la pédagogie et ont les diplômes nécessaires pour encadrer nos enfants, et qui ne
changent pas tout le temps. Les enfants ont besoin de stabilité.

• Nous voulons la même école pour tous les enfants, les mêmes programmes et les mêmes
possibilités d'études par la suite.   C'est ça la vraie mixité, quand tous les enfants ont une
éducation commune. Sinon, c'est l école à 2 vitesses, avec une coupure entre les riches et les
pauvres, une école de l'inégalité, une école sans fraternité. 

• Les enfants handicapés ont droit à l'école comme les autres. Nous voulons pour eux des
accompagnateurs     formés,   un   par   enfant,   toujours   le  même,   pour   qu'il   connaisse   bien
l'enfant,   ses   parents,   son   enseignant,   et   qu'il   puisse   établir   la   relation   de   confiance
indispensable aux progrès de l'enfant. 

• Nous voulons un vrai service minimum de la mairie dans le quartier pour accueillir les
enfants de primaire et de maternelle sans enseignants au même endroit quand il y a grève.
C'est la loi, c'est le respect du droit de grève et c'est le respect des parents. 

• Nous voulons que la priorité soit donnée aux écoles publiques. Les mairies ne doivent
pas financer les maternelles privées car il n'y a déjà pas assez pour que les écoles publiques
accueillent les élèves dans des bonnes conditions. 

• Tous les parents ont le droit d'accompagner les enfants en sortie scolaire y compris les
mamans voilées.  Ou c'est tous les parents, ou c'est aucun. Sinon, il n'y a pas d'égalité. 
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